

近藤太郎選手、池田千奈美選手、高山菜摘選手に

安平町民スポーツ賞

町では、スピードスケートで活躍した3選手を平成23年度町民スポーツ賞受賞者に決定し、3月16日と22日に表彰式を行いました。（氏名・事績は下表のとおり）

16日、近藤選手と池田選手の2名が役場での表彰式に臨み、「今後スケートを続けて行く上で励みになります」と感謝の言葉を述べたあと、それぞれが今季を振り返り、「来季はより上を目指したい」と活躍を誓いました。また、22日には、海外遠征から帰国した高山選手が表彰式のため役場を訪れ、初出場したカルガリーオーバルファイナルでの優勝が「これから自信になつた」と語りました。

3選手に対し瀧町長は、「来季の活躍も楽しみ。夏場のトレーニングも頑張ってください」と激励し、固く握手を交わしました。



左から近藤太郎選手、瀧町長、池田千奈美選手

| 氏名 (所属・学年) | 事 繢 |
|-------------------------------|---------------------------------------|
| こんどうたろう 近藤太郎 (駒大苦小牧高2年) | 第61回全国高等学校スケート選手権大会男子 1500㍍ 優勝 |
| いけだちなみ 池田千奈美 (駒大苦小牧高3年) | 第67回国民体育大会冬季大会スピードスケート競技少年女子 3000㍍ 優勝 |
| たかやまなつみ 高山菜摘 (駒大苦小牧高1年) | 第61回全国高等学校スケート選手権大会女子 1000㍍ 優勝 |



高山菜摘選手

平成23年度北海道指導農業士に認定

北海道指導農業士の活躍に知事感謝状

2月16日、平成23年度北海道指導農業士・北海道農業士称号贈呈式が札幌市で行われました。北海道農政部長の羽貝敏彦氏より北海道指導農業士29名、北海道農業士43名に認定書が手渡され、本町からも北海道指導農業士に中道幸夫さん（追分向陽）が認定されました。

北海道指導農業士は、農業を志す若者の育成指導や地域農業の振興等に助言、協力をを行う優れた農業者と

して認定される制度で、中道さんの一層のご活躍が期待されます。

また、長年、北海道指導農業士としてご活躍されている田村興文さん（早来新

栄）に北海道知事感謝状が代理の羽貝農政部長から贈られました。

田村さんにおかれましては、これからも豊富な経験から培つた知識や技術などを町内の若い農業者に伝承していただきたいと思いま



指導農業士に認定された中道さん



知事感謝状を贈られる田村さん